

## Representantes argentinos y autoridades chilenas coordinan gestiones viales de invierno

**EN PINO HACHADO.** Iniciativa refuerza la seguridad en el tránsito de los pasos fronterizos.

**E**n una iniciativa clave para reforzar la seguridad en el tránsito de los pasos fronterizos Pino Hachado e Icalma durante los meses de mayor complejidad climática, el delegado presidencial provincial de Malleco, Leopoldo Rosales, encabezó una reunión binacional

en las instalaciones del Complejo Fronterizo Pino Hachado, en Lonquimay, entre funcionarios chilenos y argentinos.

El encuentro abordó las problemáticas viales en el contexto del Plan Invierno.

La reunión contó, por el lado chileno, con la asistencia de

personal de Carabineros, funcionarios de la Unidad de Pasos Fronterizos y de la Dirección de Vialidad de la Seremi de Obras Públicas. En tanto desde Argentina se sumaron representantes del complejo límitrofe, Vialidad provincial y Gendarmería.

La jornada estuvo guiada por el jefe regional de Maquinaria y coordinador de las faenas de mantenimiento invernal de Vialidad en La Araucanía, Fernando Salazar.

La reunión de inicio del Plan Invierno se realiza una vez al año en esta misma fecha.



LOS PARTICIPANTES DE ESTE ENCUENTRO BINACIONAL.